

Teamwork

栃木市立寺尾中学校
第1学年だより 3月号

認め合い ～みんなの心をつないで～

進級への階段を順調に上っています

先日の学校公開, 学年PTA部会ではお世話になりました。意欲的に学習に取り組む様子や仲間たちと楽しく交流している様子を見ることができ, 安心していただけたのではないのでしょうか。部会でもお伝えした通り, 生徒たちはその後も充実した学校生活を送っています。今年度最後の定期テストだった3学期期末テストに向けては, これまでの反省を生かしてテスト勉強に励んでいました。テスト後も, 解き直しを入念に行っている生徒や次の実力テストのための学習をスタートした生徒もいます。それがすぐ結果に結びつくとは限りませんが, 努力する姿勢は必ず今後につながるものと思います。



素直に一生懸命に駆け抜けてきた中学校生活1年目も, 残り1か月となりました。2月は, 2年生と協力をして3年生を送る会をつくり上げることで, 3年生への感謝の気持ちを高めることができました。そして, 2週間後に迫った卒業式が, 3年生に感謝を伝えられる最後の場であり, 進級準備の仕上げとなります。3年生が後輩に伝統のバトンを渡し, 安心して寺尾中を卒業できるよう, 卒業式練習にも真剣に臨んでいます。以前「先輩と呼ばせる先輩ではなく, 先輩と呼ばれる先輩になってほしい」という話を生徒たちにしたことがありますが, 何事もまじめに頑張るその姿からは, 『さすが先輩』と言われる先輩になる準備が整ってきていることが感じられます。



また, 学級で進路学習を行ったり, 県立高校の倍率など進路情報を伝えたりしていることもあり, 進路への意識も高まっています。3年生の姿から特色選抜入試に関心をもった生徒もいるようです。受験期の今, 進路について考える絶好の機会です。職場体験学習に向けて, 近日中に職種希望アンケートをとる予定もありますので, ぜひ, 進路についてご家庭で話し合ってくださいと良いと思います。

※職種希望アンケートは, ご家庭に持ち帰り, 保護者の方と相談の上で記入・提出していただきますので, ご協力お願いいたします。

3月 行事予定

部活動終了時刻 17:45 完全下校時刻 18:00

月	火	水	木	金	土	日
27 卒業式練習②	28 ALT	1 6時間授業 専門委員会 16:20 下校 部活動休養日	2 移動図書館	3	4	5
6 卒業式会場準備①	7	8 県立一般選抜試験 実方テスト 部活動休養日	9 県立一般選抜試験 卒業式練習③ 卒業式会場準備②	10 卒業式予行 記念品授与式 表彰式 部活動休止 14:50下校	11	12
13 ※給食なし 卒業式 部活動休止 12:30頃下校	14 清掃強調週間(~23日) ALT SC	15 絵本ボランティア 部活動休養日	16	17	18	19
20	21 ☉春分の日	22 部活動休養日	23 B日課 ワックスかけ 移動図書館	24 ※給食なし 修了式 部活動休止 11:00下校	25 春季休業 (4/9まで)	26
27	28	29	30	31 離任式 10:00登校 11:30下校 部活動休止	1	2

3年生を送る会を実施しました

2月24日(金),3年生を送る会が行われました。これは,1・2年生がお世話になった3年生に感謝の気持ちを伝えるためのもので,2月に入ってすぐから役割分担をして準備を進めてきました。準備の時間は限られていましたが,その中でしっかり3年生に思いを伝えられる会をつくり上げるため,2年生と協力して積極的に活動に取り組んでいました。みんなの頑張りで,心のこもった温かな会となり,3年生も喜んでくれたようです。また,クイズで先輩と交流を深めるなど,自分たちも楽しんでいる様子でした。

●●●●さん

私は,3年生を送る会に向けて,色紙・掲示物班として頑張りました。色紙作りでは,3年生に喜んでもらえるよう,デザインを工夫しました。また,ビデオレターで,3年生に感謝の言葉を伝えられて良かったです。そして,自分も3年生のような先輩になりたいと思いました。

●●●●さん

以心伝心クイズを,先輩方と協力して楽しくできて良かったです。また,ビデオレターやメッセージ色紙,「輝くために」の合唱で,3年生に今までの感謝の気持ちを伝えることができました。先輩方とまた一つ楽しい思い出をつくることで良かったです。



司会進行班
2名
ビデオレター班
2名
以心伝心班
2名
色紙・掲示物班
6名

生徒会役員初の大仕事大成功!

3年生を送る会は,生徒会役員がリーダーシップを発揮する最初の行事です。新体制が発足してすぐ,企画を考え,各班の中心となって活動しました。戸惑いや不安もあったでしょうが,自分たちで考え,進んで行動する姿も見られ,頼もしく感じました。今後の活躍も期待しています。

●●●●さん

3年生を送る会は,私が生徒会役員になって初めての大きな行事だったので,少し不安な気持ちもありました。けれども,2年生の先輩と協力し,また自分の仕事に責任をもって準備を進めることができました。本番もみんなで協力し,3年生を送る会が成功に終わったので良かったです。これから,生徒会役員として中心となり活動する行事が増えるので,積極的に,手本となるような行動をしていきたいです。

●●●●さん

3年生を送る会は,私が生徒会役員になってから初めての大きな仕事でした。私は,色紙・掲示物班のチーフとなりました。班の1,2年生を引っ張る存在にならないといけないので,最初は不安でしたが,担当の先生と相談しながらみんなをまとめることができ,良かったです。これからも,様々なところでリーダーとして活動することがありますが,今回のように先生に言われなくても自分から行動していきたいです。

1年後の3年生を送る会は,2年生となった今の1年生が後輩を引っ張ってつくることになります。今年の経験を生かし,来年もまた,すてきな会にしてほしいと思います。